

Содержание

- 3** **ПРЕДИСЛОВИЕ ГЛАВНОГО РЕДАКТОРА**
- 4** **Рецензия**
На руководство Н. Б. Губергриц, К. Ю. Линевской, Н. В. Беляевой «Дифференциальная диагностика в гастроэнтерологии: от симптома и синдрома к диагнозу и лечению», Киев, 2018, 618 с., 38 таблиц с иллюстрациями, тираж 2 тыс. экз.
- ОБЗОРЫ**
- 5** **Регистр заболеваний поджелудочной железы Немецкого общества общей и висцеральной хирургии**
А. А. Литвин, С. И. Сычев, А. А. Мирошниченко, Е. А. Колокольцева
- 10** **Гипертриглицеридемический панкреатит: эпидемиология, патофизиология и лечение**
N. de Pretis, A. Amodio, L. Frulloni
- 18** **Экзокринная панкреатическая недостаточность при сахарном диабете 1-го и 2-го типа: необходимо ли лечение? Систематический обзор**
G. Zsóri, D. Illés, V. Terzin, E. Ivány, L. Czakó
- ЛЕКЦИИ ДЛЯ ВРАЧЕЙ**
- 30** **Современные представления о функциональном панкреатическом расстройстве сфинктера Одди**
Н. Б. Губергриц, Н. В. Беляева, А. Е. Клочков, Г. М. Лукашевич, В. С. Рахметова, П. Г. Фоменко, А. В. Юрьева, Л. А. Ярошенко
- 36** **Про особливості харчування пацієнтів із хронічним панкреатитом у ремісії**
Д. О. Гонцарюк, Т. М. Христин
- 41** **Етіологічне значення вірусу гепатиту С серед інших інфекційних чинників хронічного панкреатиту**
О. Р. Шайген, Л. С. Бабинець
- 46** **Ликвидация болевого синдрома у пациентов с распространенным раком головки поджелудочной железы**
Т. Г. Геворкян, И. А. Файнштейн
- НЕ ТОЛЬКО ПАНКРЕАТОЛОГИЯ**
- 53** **Язвенная болезнь: критический анализ современного состояния проблемы**
Я. С. Циммерман
- 63** **Антибиотики как модуляторы кишечной микробиоты: между добром и злом**
Е. Ю. Плотникова, Ю. В. Захарова
- 73** **Синдром галитоза в клинической практике**
Н. Б. Губергриц, Н. В. Беляева, А. Е. Клочков, Г. М. Лукашевич, В. С. Рахметова, А. В. Юрьева, Л. А. Ярошенко
- 78** **Обоснование применения урсодезоксихолевой кислоты в лечении неалкогольного стеатогепатита**
Н. Б. Губергриц, Н. В. Беляева, Г. М. Лукашевич, П. Г. Фоменко, А. В. Юрьева
- 84** **Условия публикации**

Contents

- PREFACE FROM THE EDITOR-IN-CHIEF**
- Review**
N. B. Gubergrits, K. Y. Linevskaya, N.V. Byelyayeva. "Differential diagnostics in gastroenterology: from symptom and syndrome to diagnosis and treatment" guidance. Kiev, 2018, 618 p., 38 tables with illustrations, 2000 copies.
- REVIEWS**
- Pancreatic diseases register of the German society for general and visceral surgery**
A. A. Litvin, S. I. Sychev, A. A. Miroshnichenko, Y. A. Kolokoltseva
- Hypertriglyceridemic pancreatitis: epidemiology, pathophysiology and clinical management**
N. de Pretis, A. Amodio, L. Frulloni
- Exocrine pancreatic insufficiency in type 1 and type 2 diabetes mellitus: do we need to treat it? A systematic review**
G. Zsóri, D. Illés, V. Terzin, E. Ivány, L. Czakó
- LECTIONS**
- Modern concepts of sphincter of Oddi pancreatic dysfunction**
N. B. Gubergrits, N. V. Byelyayeva, A. Y. Klochkov, G. M. Lukashevich, V. S. Rakhmetova, P. G. Fomenko, A. V. Yurjeva, L. A. Yaroshenko
- On the peculiarities of nutrition of patients with chronic pancreatitis in remission**
D. O. Hontsariuk, T. M. Hristich
- Etiological significance of the hepatitis C virus among other infectious factors of chronic pancreatitis**
O. R. Shayhen, L. S. Babinets
- Elimination of pain syndrome in patients with advanced pancreatic head cancer**
T. G. Gevorkyan, I. A. Feinstein
- NOT ONLY PANCREATOLOGY**
- Peptic ulcer disease: a critical analysis of the current state of the problem**
Y. S. Tsimmerman
- Antibiotics as modulators of the intestinal microbiota: between good and evil**
E. Y. Plotnikova, Y. V. Zakharova
- Halitosis syndrome in clinical practice**
N. B. Gubergrits, N. V. Byelyayeva, A. Y. Klochkov, G. M. Lukashevich, V. S. Rakhmetova, A. V. Yur'yeva, L. A. Yaroshenko
- Substantiation of using the ursodeoxycholic acid in the treatment of non-alcoholic steatohepatitis**
N. B. Gubergrits, N. V. Byelyayeva, G. M. Lukashevich, P. G. Fomenko, A. V. Yuryeva
- Terms of publication**